

CULTURA CIENTÍFICA

4º ESO



La asignatura de Cultura Científica está dirigida a aquellos alumnos y alumnas que quieren experimentar en el mundo de la Ciencia con planteamientos totalmente prácticos, mediante proyectos de trabajo que pretenden dar respuesta a alguna curiosidad surgida en el grupo de trabajo o bien para resolver algún problema del que somos conocedores que se ha planteado en algún lugar o en algún momento de nuestra historia pasada o reciente. Buscaremos la información necesaria para iniciar nuestros trabajos en bases de datos científicas nacionales e internacionales y deberemos acudir a las tecnologías y programas informáticos que conocemos para preparar nuestros informes finales así como presentaciones audiovisuales que presentaremos en exposiciones y concursos en los que consideremos que nuestro trabajo tiene cabida. Aprovecharemos la experiencia adquirida a lo largo de los años pasados para buscar nuevos retos a la vez que ampliar y mejorar los trabajos desarrollados para acceder a presentarlos en certámenes locales, regionales y nacionales en los cuales ya hemos intervenido con trabajos que resultaron muy interesantes para el nivel educativo donde nos encontramos. Nuestro punto de encuentro será el laboratorio donde iremos a realizar nuestras experiencias y donde sólo se exigirá el



esfuerzo e interés necesarios para realizar un buen trabajo que luego podamos mostrar. Como ejemplo el trabajo presentado este curso académico 2019-2020 a un concurso de ámbito nacional realizado en Valencia donde fuimos reconocidos como finalistas con el trabajo

“<https://www.melocoton.es>. Un dominio seguro de nuestra Huerta” [pincha aquí](#).